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Ceux qui doutent de la mixité sociale dans le 9e ne connaissent tout simplement pas notre 
arrondissement! La mixité sociale existe et c'est une de nos principales richesses mais comme 
dans de nombreux autres domaines, la Mairie actuelle a fait le choix de vivre sur ses acquis et 
n'a pris aucune initiative: Je pense au logement par exemple : pas un seul immeuble n'a été 
construit et le nombre de demandeurs de logement est le même qu'en 2001 ; c'est triste 
quand on sait que c'est la préoccupation première des habitants du quartier ; et pire que 
certains habitants ont du quitter le quartier pour la banlieue. Je m'engage à construire de 
nouveaux logements en remplaçant les immeubles insalubres avec comme priorité de 
maintenir les familles dans l'arrondissement et ainsi de stopper ces départs. Combien de 
jeunes couples dès le 2e enfant partent de l’arrondissement pour la banlieue ?  
 
Je veux également que la priorité des logements sociaux soit donnée aux personnes qui 
rencontrent des difficultés comme les familles monoparentales, à la suite d’une séparation, 
d’un décès ou d’un divorce, mais aussi pour tous ceux qui se dévouent pour les Parisiens: 
infirmières, pompiers, éboueurs, puéricultrices, instituteurs, policiers... Un autre volet de mon 
action consistera également à faire en sorte que les jeunes s'installent dans notre quartier, je 
pense aux apprentis et aux étudiants en général. Avec mon équipe, nous encouragerons la 
colocation « senior-junior », une mise en contact des seniors ayant des chambres disponibles, 
à l’exemple de ce qui se fait à Madrid : les étudiants effectuent des petits services domestiques 
en échange de l’hébergement.  
 
C'est de cette manière que nous pourrons maintenir et encourager la mixité sociale, richesse 
de notre arrondissement.  
 
 
 


